
第４回 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会 

会議録 

 

 

日 時 ：平成２３年２月２日（水） 午後７時から午後８時３０分まで 

場 所 ：府中市第２庁舎３階 第２会議室 

出席者：森川会長、植松委員、小島委員、小谷委員、島中委員、下條委員 

      千葉委員、事務局（生涯学習スポーツ課） 

傍聴者：川窪 隆一氏 

 

１． 会議次第 

以下の次第で会議が進行された。 

(1) 開会（会長挨拶） 

(2) 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会の中間報告（案）につ

いて 

(3) 府中市のスポーツ施設の今後の在り方について 

(4) その他（日程調整及び諸連絡） 

(5) 閉会 

 

２． 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会の中間報告（案）について 

主な内容は次のとおり。 

・府中市スポーツ振興推進計画の見直しを進めていくにあたり、特に総合体育館を中心

とした府中市内のスポーツ施設の今後の在り方について検討をする。 

・中間報告は、市民及び市内スポーツ団体など様々な立場からの意見を取り入れて、

色々な角度から分析を行い、３月２８日を目途に作成していく。 

 

３． 府中市のスポーツ施設の今後の在り方について 

・大規模修繕が不可能となっている現総合体育館の建て替え代替地及び新総合体育館

をどのようなものにするのか検討する。（青年の家跡地で建設することは可能である

か。） 

・近隣市町村の指定管理者導入前と導入後でどのように変わっているのかをヒアリング

していく。（候補市町村としては、羽村市） 

・前回の報告書作成時とは状況が異なり、スポーツをやる人とやらない人との間の格差

が顕著である。スポーツをやらない人に対してどのようにすれば、スポーツに親しんでい

ただくかを検討する。 

 



４． 主な意見・決定事項 

決定事項は以下のとおり。 

・指定管理者制度を導入前と後の他市町村の実態をより詳しく知るため、各委員の日程

と指定管理者制度を導入済の他市町村との日程調整を行い、ヒアリング及び現場視

察を行う。 

・体育指導委員会及び府中市体育協会の現状についてヒアリングを行う。 

   

以上 


